

El Gobierno de unión nacional, timonel heroico del pueblo español en la lucha por su independencia

Nuestras energías se redoblan bajo su inteligente dirección

El Gobierno es el que su parte de sacrificio o na Centro S. r. Bienvenido. de trabajo en la tarea común Mala nueva para los bulleiros —con la vigilancia aneja— de todos estilos, que pre- ha de ser continuada sin di- tendrán sacar partido de la laciones suicidas, aceleramente —no atropellada situación. En Madrid, el his- tórico primer lugar de resis- tencia, fija su sede oficial.

El gesto, simbólico por lo que entraña, hermana las declaraciones de defender la independencia nacional hasta el último extremo, con la invulnerable e inabatible fortaleza madrileña. Y no sólo va a estar allí, sino menospreciar el enemigo in-

que ha anunciado el Doctor Negrín que recorrerá los frentes y principales poblaciones. Da su fiesta mesa y seguirá la victoria quiere hacer participes a todos los españoles, que ya le eran, pues de ahí, principalmente, nace la compenetración absoluta que existe entre pueblo y Gobierno. El Gobierno de Unión Nacional reafirma postulados de resistencia consagrados por los Cortes en Figueras y se prepara en la zona central a, en un esfuerzo supremo, definitivo, poner en pie todos los recursos que paren y destrocen al invasor.

No se habla amiorado en lo más mínimo la confianza en la victoria, pero, juelo es constatar, que la llegada de los miembros del Gobierno con el Doctor Negrín a la cabecera, ha elevado el entusiasmo incompparablemente y los ciudadanos se sienten más tranquilos — que no upone dormirse en la confianza —, sin oír dí-

Nueva directiva de "La Sanitaria"

La Sanitaria en su última Junta general aprobó la siguiente nueva directiva:

Presidente: José R. delgado. Secretario: Leop. I. Requena. Vicepresidente: Manuel Pérez. Vicesecretario: Manuel Blasco. Tesorero: Juan Martínez. Contador: Anastasio Barco. 1º vocal: Ensa Osorio. 2º vocal: Teresa Sánchez. 3º vocal: Francisca Folgarita.

EL DIARIO DE ALBACETE

Un lector de todos los países, unico

ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

Año III (Cuarta época) Núm. 410

Domingo, 12 de febrero de 1939

HAN LLEGADO A VALENCIA LOS DEMAS MIEMBROS DEL GOBIERNO REUNION DEL CONSEJO DE MINISTROS

Los informes recibidos por el Gobierno atestiguan, la elevada moral de que se encuentra poseido nuestro pueblo

Se promueve a Tenientes Generales a Miaja y Rojo

VALENCIA, 11.—En la mañana de hoy han llegado a Valencia los demás miembros del Gobierno de la República. Una reñida de Febrero ha tenido ocasión de saludar al Ministro de Comunicaciones, Don Bernardo Giner de los Ríos, al de Obras Públicas, S. V. I. V. I., y al de la carretera, Don Tomás Bilbao. Estos le han confirmado la presencia en la zona Centro-Sur de los demás competidores de Gobierno, y el presidente nuestro compatriota algunas impresiones, el Señor Bilbao se ha excusado diciendo: «En estas circunstancias es el Jefe del Gobierno el único que deb. hablara».

A medida que los Ministros llegaron a Valencia, se repartieron el local de la Presidencia. Posteriormente a los señores Bilbao, Giner de los Ríos y V. I. V. I., han llegado los Ministros de Hacienda, señor Méndez Aspe, el de Gobernación, señor Gómez Saliz, y el de Trabajo, señor Moix. A la una de la tarde llegó el

Ministro de Agricultura, casado con Urbe, a la Presidencia y seguidamente los restantes Ministros que componen el Gobierno. El Ministro de Estado manifestó que se iba a celebrar una reunión ministerial.

El Señor Giner de los Ríos manifestó que el señor Martínez Berrios se encontraba en Francia, ocupando ese de la evasión. El pedirle cifra del número en que se calcula el personal evacuado de Cataluña, dijo que alcanzaba a unas 400.000 personas.

A mediodía estuvo en la Presidencia para cumplimentar al Ministro de Defensa, el Comandante Militar de la paz, General Aranguren.

VALENCIA, 11.—A las seis de la noche se reunió el Gobierno en Consejo, prolongándose la reunión durante dos horas. Acabada ésta, el Ministro de Agricultura recibió la siguiente referencia:

En la reunión celebrada hoy por el Gobierno de la República, el Presidente del Consejo ha dado cuenta. (Pasa a la página siguiente)

El General Rojo, Jefe del Estado Mayor Central, ascendido a Teniente General del Ejército popular



El General Miaja, Jefe supremo de las fuerzas de Tierra Mar y Aire, de la zona Central, ascendido a Teniente General del Ejército popular.

CUMANDANCIA MILITAR

Los que se consideren insustituibles deben incorporarse, urgentemente, al C. R. I. M.

Se pone en conocimiento de todas las entidades y particulares, que hayan cursado documentación al Grupo de Ejércitos, solicitando ser movilizados en sus puestos de trabajo por considerarse insustituibles, que, sin perjuicio de la resolución que se adopte en cada caso, deben los interesados incorporarse al C. R. I. M. correspondiente con la mayor urgencia.

Albacete, 10 de Febrero de 1939

EL COMANDANTE MILITAR

HABLA EL FRENTE POPULAR:

Por el amor a la patria: ¡En pie pueblo de Albacete!

EL CONCIERTO DE TODOS LOS ESFUERZOS Y VOLUNTADES NOS DARAN EL TRIUNFO

EN LA III DE LAS INTERVENCIONES POR RADIO ORGANIZADAS POR EL FRENTE POPULAR, EL COMANDADO PEDRO MARTINEZ, DEL PARTIDO COMUNISTA, DIJO:

Pueblo de Albacete, ¡España es tu! Nuevamente os habla el Frente Popular; lo que se pone el más ca.

TELEFONO 889 (Pasa a la página siguiente)